
Красноярский государственный медицинский университет имени профессора 

В.Ф. Войно-Ясенецкого 

Министерства здравоохранения Российской Федерации 

  

ПРОТОКОЛ 

заседания ученого совета медико-психолого-фармацевтического факультета 

  

  

20.03.2019 г. Красноярск № 7 

  

  

Председательствовал: Богданов Вячеслав Владимирович – декан медико-

психолого-фармацевтического факультета 

  

Присутствовали:  (список прилагается приложение № 1) 

  

Повестка заседания  

1. Отчет о работе заведующего кафедрой медицинской кибернетики и 

информатики, д-ра мед. наук, профессора, Виноградова Константина 

Анатольевича в связи с избранием по конкурсу  

Докладчик: К.А. Виноградов, зав. кафедрой медицинской кибернетики 

и информатики 

2. Отчет о результатах деятельности кафедры педагогики и 

психологии с курсом ПО 

Докладчик: Е.А. Авдеева, зав. кафедрой педагогики и психологии с 

курсом ПО 

3. О ликвидации академических задолжностей по итогам зимней 

зачетно-экзаменационной сессии студентами факультета. Анализ результатов 

текущего контроля успеваемости студентов 

Докладчик: Ю.В. Селиванова, Н.В. Шубкина, главные специалисты 

деканата 

4. Анализ результатов ГИА по специальности «Клиническая 

психология». О плане реализации замечаний ГЭК 

Докладчик: Логинова, руководитель ОПОП по специальности 

«Клиническая психология» 

5. О подготовке к летней экзаменационной сессии МПФФ 

Докладчики: В.В. Богданов, руководитель ОПОП по специальности 

«Фармация»; И.О. Логинова, руководитель ОПОП по специальности 

«Клиническая психология»; А.Н. Наркевич, руководитель ОПОП по 

специальности «Медицинская кибернетика» 

 

 

 

 

 



1. Слушали: 

Заведующего кафедрой медицинской кибернетики и информатики, 

доктора медицинских наук, профессора, Виноградова Константина 

Анатольевича с отчетом о работе заведующего кафедрой в связи избранием 

по конкурсу. (Приложение 2). Одной из особенностей работы кафедры 

является то, что кафедрой реализуется 50 дисциплин. Кадровый состав 

кафедры составляет 50% штатных сотрудников. Остепененность ППС за 

последний год изменилась с 30% до 80%. За 2017 год повысилась 

публикационная активность с 181 до 266 публикаций. В 2017, и в 2018 году 

кафедра была отмечена 1 и 2 местом в номинации «Лучший преподаватель» 

и «Лучшее пособие» соответственно. В номинации «Лучшее дистанционное 

пособие» - 1 и 2 место. У доцента кафедры Наркевича А.Н. принята к 

рассмотрению докторская диссертация. Озвучил достижения по разделу 

«»Интеллектуальная собственность: на кафедре – 17 свидетельств о 

регистрации программ для ЭВМ.  

Заслугой работников кафедры является то, что кафедра стояла у 

истоков фестиваля робототехники, который проходит в городе уже пятый 

год. С тех пор статус фестиваля вырос до «общероссийский». также на 

кафедре растет волонтерское движение, которое поддерживается и грантовой 

деятельностью. также работники кафедры приняли участие в социальном 

проекте, направленном на работу с детьми-сиротами. 

 

Выступили: 

Рукосуева Татьяна Владимировна – стоит отметить личностные 

качества заведующего кафедрой – Виноградова Константина Анатольевича – 

его внимательность – он всегда активно откликается на все просьбы и 

поддерживает все мероприятия, проводимые в вузе, оказывая помощь и 

поддержку. 

Авдеева Елена Александровна – очень восхищают результаты работы 

заведующего кафедрой, особенно публикационная активность. Как вам 

удалось организовать эту работу? 

Виноградов Константин Анатольевич – на кафедре есть несколько 

творческих групп, которые ведут свою научную работу совместно с другими 

вузами. география очень широкая – это Москва, С.-П-б, Томск и др. 

Богданов Вячеслав Владимирович – следует отметить то, что кафедра 

оказывает большую административную помощь и не только деканату, но и 

всему вузу. 

Ноздрачев Константин Геннадьевич – признать работу заведующего 

кафедрой удовлетворительной 

 

 

Решили: 

1.1. Признать работу заведующего кафедрой удовлетворительной 

1.2. Рекомендовать на Ученый совет университета кандидатуру 

Виноградова Константина Анатольевича, профессора, ДМН на должность 



заведующего базовой медицинской кибернетики и информатики 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – ____ чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 

 

 

2. Слушали 

Авдееву Елену Александровну, заведующую кафедрой педагогики и 

психологии с курсом ПО с отчетом за 2018 год. (Приложение 3) 

Елена Александровна озвучила основные направления работы кафедры 

в динамике за последние два года. Кафедра работает в соответствии с 

нормативными документами, которые регламентируют деятельность 

кафедры. В этом году сократилась нагрузка кафедры. Особые достижения 

кафедры – сокращение числа задолжников среди студентов, обучающихся по 

дисциплинам кафедры: их доля уменьшилась, и мы удерживаем эти 

результаты на этом уровне. Особо уделила внимание методической работе, 

проводимой на кафедре, и тем проектам, которые были организованы на 

кафедре: «Медицинский класс в гимназии № 4 г. Красноярска». Познакомила 

с партнерами кафедры.  

 

Выступили: 

Андренко Олег Валерьевич – предлагаю утвердить отчет. Предлагаю 

особо отметить ту деятельность, которую проводит кафедра по подготовке и 

проведению научно-практической конференции. Работники кафедры всегда 

активно принимают участие в работе конференции. Это хорошая площадка 

для обмена идей.  

Богданов Вячеслав Владимирович – кафедрой проделана большая 

работа, она ведет большую работу не только в вузе, но и в городе. Особо 

следует отметить качество проводимой кафедрой конференции «Педагогика 

и медицина в служении человеку». Это была пятая, юбилейная конференция. 

Прошу признать работу кафедры удовлетворительной. 

Авдеева Елена Александровна – конференция организована силами 

всего НОЦ «Педагогика», хотя ведущую роль в организации и проведении 

взяла на себя кафедра педагогики и психологии с курсом ПО. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – ____ чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 

 

Решили: 

2.1. Отметить хорошие результаты работы кафедры. Признать работу 

кафедры удовлетворительной. 

 



3. Слушали: 

Ю.В. Селиванову, главного специалиста факультета с анализом 

текущей успеваемости и ликвидации академических задолженностей по 

итогам зимней зачетно-экзаменационной сессии студентами МПФФ – (текст 

доклада прилагается Приложение 4.1). Селиванова Ю.В. представила отчет о 

ликвидации академической задолжности студентов МПФФ на 19.03.2019 

года по направлению «Фармация», «Клиническая психология», 

«Медицинская кибернетика». Все первичные переэкзаменовки, указанные в 

приказе прошли. Следующая переэкзаменовка в мае. 

Н.В. Шубкину, главного специалиста факультета – сообщила об 

академической задолжности студентов по специальности «Клиническая 

психология» (текст доклада прилагается Приложение 4.2). 

 

Выступили: 

Савченко Елена Александровна – как поступать, если возникают 

ошибки при заполнении зачетной книжки. 

Селиванова Ю.В. – все часы по дисциплине должны выставляться по 

учебному плану. Существует положение, которое определяет требования к 

заполнению зачетной книжки. 

В.В. Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. наук – существует 

механизм, который предполагает процедуру отчисления студентов, и мы не 

можем его нарушать. Если студент выходит за рамки календарного года (365  

дней) – мы его отчисляем. Все переэкзаменовки осуществляются в 

соответствии с приказом. 

Салмин В.В. – экзаменационные листы, которые приносят студенты не 

всегда бывают корректно заполнены. 

Андренко О.В. – у нас нет зачетной недели, как поступать со 

студентами, которые выходят из академического отпуска, если у них стоит 

зачет по дисциплине?  

Богданов В.В. – зачет выставляется на последнем занятии. Деканат на 

основании решения комиссии принимает решение о перезачете в 

соответствии положением. 

 

Решили: 

3.1. Принять информацию к сведению. 

3.2. На кафедрах провести профилактическую работу со студентами, 

имеющими академическую задолжность.  

 

 

4. Слушали: 

Логинову И.О., руководителя ОПОП с анализом результатов ГИА по 

специальности 37.05.01 «Клиническая психология» (очная форма обучения). 

О плане реализации замечаний ГЭК. 

Ирина Олеговна озвучила заключение, выводы государственной 

экзаменационной комиссии по государственной итоговой аттестации 



выпускников. (Приложение 5) 

Комиссия не высказала замечаний, есть рекомендации. 

 

Решили: 

4.1. Принять отчет к сведению. 

 

 

 

Председатель Ученого 

совета медико-психолого-

фармацевтического 

факультета 

 

 

В.В. Богдагнов 

 

Секретарь Учено совета 

 

 

О.Н. Кучер 

 


